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Liebe Parteifreundinnen und Parteifreunde, 
 

seit 2009 bin ich Mitglied unserer CDU. Nach meinem freiwillig 
verlängerten Wehrdienst habe ich mich dazu entschieden, Politik in der 
CDU mitzugestalten. Ausschlaggebend dabei war mir das klare 
Bekenntnis unserer Partei zu unserem Land und unseren Werten. 
Als ehemaliger JU- und CDU-Kreisvorsitzender und neun Jahre als 
Ratsherr in Delmenhorst, konnte ich viele Erfahrungen als 
Kommunalpolitiker sammeln. Über die Stadtgrenzen hinweg habe ich 
mich im Landesverband Oldenburg engagiert.  
 
In all den Jahren konnte ich mich in vielen Wahlen gewinnbringend in 
die Wahlkämpfe einbringen. Mit Astrid Grotelüschen, Annette Schwarz 
und Petra Gerlach haben wir erfolgreiche Wahlkämpfe führen können, 
bei denen ich durch meine damaligen Ämter federführend beteiligt war. 
 
Bei der Kommunalwahl 2021 habe ich mich dann dafür entschieden, 
für die CDU in der Gemeinde Hatten als Bürgermeisterkandidat 
anzutreten. Mit einem achtbaren Ergebnis bin ich leider in der 
Stichwahl gegen den Kandidaten der übrigen Parteien gescheitert. 

 
Eine Personenwahl zu verlieren ist eine Erfahrung, die man nicht machen möchte, die aber etwas aus 
einem macht. Und ich möchte diese Erfahrung im Nachhinein nicht missen. 
 
Damit Sie einen Eindruck von mir als Mensch und Bewerber erhalten, habe ich einen kleinen Abriss 
meines beruflichen- und politischen Lebens zusammengestellt. Außerdem die Fünf-Themen, die ich 
aktuell am relevantesten betrachte. Selbstverständlich gibt es von Finanzen bis zu Pflege und 
Gesundheit viele Themen, zu denen ich Sie einladen möchte, mit mir zu diskutieren. 
 
Extremismus   
 
Seit dem verbrecherischen Überfall Russlands auf die Ukraine im Jahr 2022 steht vieles auf dem Spiel. 
Dinge, die wir als selbstverständlich angesehen haben, können sich schlagartig ändern. Als junger Vater 
einer knapp zweijährigen Tochter sieht man die Gefahren in der Welt mit anderen Augen. Seien es die 
kriegerischen Auseinandersetzungen in der Ukraine oder Israel, die Herausforderungen für junge 
Menschen im Netz oder die Gefahren von verschiedenen Extremisten von rechts, links oder islamistisch: 
 
Wir müssen unsere Demokratie verteidigen und wachsam sein. 
 
(Land)-Wirtschaft und Digitalisierung 
 
Als Fachinformatiker sehe ich in allen Bereichen der Digitalisierung noch viel Luft nach oben. Leider 
bremsen wir uns mit komplizierten Prozessen selber und müssen teilweise veraltete Denkweisen 
hinterfragen. Mechanismen, die in der analogen Welt funktioniert haben, sind in der digitalen Welt nicht 
immer anwendbar. Wenn z.B. Unternehmen heute immer noch nicht ausreichend Bandbreite zur 
Verfügung haben und dadurch einen erheblichen Wettbewerbsnachteil erleiden, müssen wir uns fragen, 
ob das Thema Digitalisierung ernsthaft genug vorangetrieben wird. Wirtschaftlicher Erfolg und der 
Schutz unserer Erde müssen aber in Einklang gebracht werden. Umwelt-, Natur- und Klimaschutz ist 
für uns gelebte Verantwortung gegenüber unseren Kindern und Enkelkindern. Schließlich wollen wir 
ihnen eine lebenswerte Erde hinterlassen.  
 
Wir müssen jetzt Tempo aufnehmen und die Versäumnisse der Vergangenheit aufholen, damit die tollen 
und innovativen Unternehmen in unserem Wahlkreis ihre Dynamik entfalten können. 
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Ehrenamt 
 
Unser Wahlkreis ist geprägt von dem ehrenamtlichen Engagement von Vereinen und Organisationen.  
Die Corona-Pandemie hat einigen herbe Rückschläge verpasst, von denen sich nicht alle erholt haben. 
Der „Soziale-Kitt“ ist spürbar weniger geworden und alle kämpfen um die verbliebenen Ehrenamtlichen. 
Ich selber bin seit Jahren Mitglied in verschiedenen Organisationen und Vereinen. Als noch immer 
aktiver und leidenschaftlicher Fußballer kenne ich fast alle Sportstätten in unserem Wahlkreis. Jede 
Dusche von Nordenham bis Tungeln ist mir persönlich bekannt und das ist leider nicht immer ein 
Vergnügen.  
 
Wir dürfen die Vereine nicht mit immer mehr Aufgaben alleine lassen und müssen in deren Infrastruktur 
investieren. 
 
Sicherheit- und Verteidigungspolitik 
 
Neben der CDU bin ich Mitglied im Reservistenverband und anderen sicherheitspolitischen 
Organisationen. Die Sicherheits- und Verteidigungspolitik ist für mich beruflich aber auch privat ein 
wichtiger Pfeiler. Als CDU haben wir uns immer klar zu unseren Streitkräften bekannt. Aufgrund der 
sicherheitspolitischen Lage haben auch die anderen demokratischen Parteien und die Gesellschaft 
erkannt, dass eine gravierende Änderung im Umgang mit unseren Streitkräften notwendig ist. Auch die 
CDU hat in der Vergangenheit Fehler im Umgang mit der Bundeswehr gemacht und nicht vehement 
genug, die ordentliche und ausreichende Finanzierung und Ausstattung unserer Streitkräfte 
eingefordert. Mit mehr als 15 Jahren Erfahrung in der Sicherheits- und Verteidigungspolitik möchte ich 
meinen Beitrag leisten, unsere Streitkräfte auf die Herausforderungen der Zukunft vorzubereiten. Und 
das muss leider so schnell wie möglich passieren. 
 
„Krieg kennt keine Sieger, jeder militärische Triumph erweist sich in Wahrheit als Niederlage aller 
Beteiligten.“ Carl von Clausewitz 
 
Europa und Migration 
 
Das friedliche und vereinigte Europa, wie wir es heute kennen, ist eine Errungenschaft vorheriger 
Generationen. Die trotz vieler Konflikte und Kriege den Entschluss gefasst haben, uns vereint mehr als 
uns trennt. Dieses Erbe müssen wir erhalten und ausbauen. Dazu gehört aber, dass wir das 
Migrationsproblem nachhaltig angehen. Wir können als Europa nur gemeinsam die Probleme in den 
Griff kriegen und müssen unsere Außengrenzen effektiv schützen. 
 
Wir müssen die europäischen Außengrenzen wirkungsvoll schützen. 
 
Mit Ihnen möchte ich gemeinsam diese Kandidatur angehen. Geboren und aufgewachsen im 
Oldenburgischen Land, möchte ich unsere schöne Heimat in Berlin vertreten. 
 
Ich freue mich auf den offenen Austausch mit Ihnen. Sollten Sie Veranstaltungen zur Vorstellung 
haben, freue ich mich über jede Einladung. 
 
Rufen Sie mich gerne an oder schreiben Sie mir eine E-Mail oder WhatsApp! 
 
Herzliche Grüße 
 
Bastian Ernst 
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 Geboren am 30.01.1987 in Delmenhorst 
Verheiratet mit Maren Ernst, Vater einer zweijährigen Tochter 
 
AUSBILDUNG UND STUDIUM 
 
03/18 - 09/18  Kompaktstudium Politikmanagement und Public Affairs  

Abschluss: Public Affairs Manager  
Quadriga Hochschule Berlin  

 
09/12 - 11/14  Studium Betriebswirtschaftslehre  

Abschluss: Betriebswirt (FSH)  
Fachakademie Saar für Hochschulfortbildung  

 
03/11 - 08/12  Studium der Wirtschaftsinformatik  

Wechsel zur Betriebswirtschaft   
Hochschule Wismar 
 

09/08 - 01/11  Ausbildung zum Fachinformatiker f. Systemintegration 
  Rheinmetall Electronics GmbH 
 
BERUFSERFAHRUNG 
 
Seit 01/23  Leiter Geschäftsfeldentwicklung 
  Dynamit Nobel Defence GmbH 
 
03/22 – 12/22 Senior Account Manager  

Materna Virtual Solution GmbH 
 
06/19 - 02/22  Sales Manager  

Rheinmetall Electronics GmbH  
 
01/17 - 05/19  Business Development Manager  

Rheinmetall Electronics GmbH  
 
04/15 - 11/20  Stv. Aufsichtsratsvorsitzender  

Delmenhorster Wirtschaftsförderungsgesellschaft mbH 
 
10/11 - 11/20  Ratsherr  

kreisfreie Stadt Delmenhorst 
 
02/11 - 12/16  Integrationsverantwortlicher  

Rheinmetall Electronics GmbH  
 
MITGLIEDSCHAFTEN 
 
seit 02/17  Förderkreis Deutsches Heer e.V.  
 
seit 11/17 Freundes- und Förderkreis der Jüdischen Gemeinde Delmenhorst e.V. 
 
seit 07/09 Christlich Demokratische Union Deutschlands 
 
seit 07/07  Verband der Reservisten der Deutschen Bundeswehr e.V. 
 
seit 1993 TuS Heidkrug von 1919 e. V. 
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Presse und Informationen 
 

- Kein Delmenhorster Bürgermeister für Hatten – Bastian 
Ernst unterliegt in Stichwahl 
27.09.2021 / Delmenews 
 

- Sechs Kandidaten kämpfen um den Einzug in die Rathäuser 
24.09.2021 / Kreiszeitung 
 

- Podiumsdiskussion zur Bürgermeisterwahl in Hatten 
05.08.2021 / Youtube.de 
 

- Noch jung – aber viel Erfahrung: Bastian Ernst will 
Bürgermeister werden 
11.04.2021 / NWZ 

 
- Bastian Ernst erhält volle Zustimmung von Partei 

29.10.2018 / NWZ 
 

- Bundeswehr nach Jahren des Schrumpfens auf Wachstumskurs 
21.09.2018 / Delmenhorster Kreisblatt 
 

- Bundeswehr-Nachwuchs gelobt Treue und Tapferkeit 
21.06.2018 / Delmenhorster Kreisblatt 
 

- SV Atlas Delmenhorst erweitert Vereinsführung 
09.07.2016 / Delmenhorster Kreisblatt 
 

- Bastian Ernst ist der Fraktions-Fußballer 
07.12.2011 / Delmenhorster Kurier 
 

 
 
 
 
 
  

https://delmenews.de/kein-delmenhorster-buergermeister-fuer-hatten-bastian-ernst-unterliegt-in-stichwahl/
https://www.kreiszeitung.de/lokales/oldenburg/hatten-ort75428/buergermeisterstichwahl-in-drei-gemeinden-91002464.html
https://www.youtube.com/watch?v=KPR5Ug125ow
https://www.nwzonline.de/oldenburg-kreis/kirchhatten-wahl-in-der-gemeinde-hatten-noch-jung-aber-viel-erfahrung-bastian-ernst-will-buergermeister-werden_a_51,0,3632263113.html
https://www.nwzonline.de/delmenhorst/delmenhorst-kreisparteitag-bastian-ernst-erhaelt-volle-zustimmung-von-partei_a_50,2,4135597391.html
https://www.dk-online.de/lokales/delmenhorst/artikel/staatssekretaer-tauber-in-delmenhorst-bundeswehr-nach-jahren-des-schrumpfens-auf-wachstumskurs-23064048
https://www.dk-online.de/lokales/delmenhorst/artikel/geloebnis-in-delmenhorst-bundeswehr-nachwuchs-gelobt-treue-und-tapferkeit-23056185
https://www.dk-online.de/sport/lokalsport-sport/artikel/bastian-ernst-und-kerstin-kiwus-neu-dabei-sv-atlas-delmenhorst-erweitert-vereinsfuehrung-23386362
https://www.weser-kurier.de/sport/bastian-ernst-ist-der-fraktions-fussballer-doc7e45licrnv7xrdahd03

